## PROJECT'EURE JEUNES, FAVORISER LE DÉVELOPPEMENT D'INITIATIVES





## Le dispositif

- Un « fond d'initiatives jeunes » lancé le 17 septembre 2020 mené conjointement par le partenariat Centre Régional Information Jeunesse Normandie (CRIJ) et la CAF de l'Eure,
- Un accompagnement de projets des jeunes eurois par le CRIJ : de l'idée à la réalisation,
- L'octroi d'une bourse financée par la CAF de l'Eure pouvant aller jusqu'à 1500 €,
- Un dispositif qui s'inscrit dans le cadre du développement de la politique jeunesse de la Caf de l'Eure

### Pour qui? quoi?

- Aux jeunes de 12 à 17 ans résidant dans l'Eure,
- En collectif ou en individuel, accompagné par une structure « jeunesse » de l'Eure et des référents « jeunesse « du territoire,
- Pour concourir tout jeune eurois entre 12 à 17 ans doit se rapprocher d'une structure jeunesse du département de l'Eure afin d'être accompagné par un mentor.
- Elaborer un projet ayant une des thématiques suivantes: culture, sports, interculturel, numérique, solidarités locales, environnement, lien social, lutte contre les discriminations, création d'activités, économie sociale et solidaire...,

## Composition du jury

Un jury composé de représentants de la Caf de l'Eure, de l'Etat, ainsi que des membres de milieux associatifs permettant d'assurer ainsi une pluralité d'approche des dossiers de candidature. Les jurys sont aussi l'occasion d'avoir une démarche inclusive et sont donc présidés par de jeunes lauréats Project'Eure Jeunes

#### De nombreuses valeurs au cœur du projet

- Soutien
- Valeur éducative,
- Réflexion,
- Imagination,
- Budget,
- Expérience, ..



#### Premier projet de la bourse Project 'Eure Jeunes

La première bourse de 500 euros a été versée à la structure Relais Jeunes de Quillebeuf Sur Seine, ayant remporté le concours lancé le 6 février dernier pour trouver le nom de ce dispositif : « Project 'Eure Jeunes ».

19 jeunes ont été accompagnés en 2020. Ils ont en moyenne 15 ans et sont collégiens ou lycéens et sont issus de territoires différents (Rural et QPV): Quillebeuf/ Seine; Mesnil en ouche ou Evreux. Les thématiques sont diverses: Création, culture, environnement et vacances autonomes.

#### Prochains jurys:

17 mars 2021 - Date limite de dépôt des dossiers : 2 mars 2021

9 juin 2021 - Date limite de dépôt des dossiers : 26 mai 2021

13 octobre 2021 - Date limite de dépôt des dossiers : 29 septembre 2021

## Le projet de l'Agora EVS St Michel Évreux lauréat 2020

# « Les Normands débarquent en Bretagne »

L'idée de ce séjour est née de la volonté d'un groupe de jeunes d'organiser un séjour qui leur ressemble par le biais d'actions concertées mises en place collectivement.

Les objectifs de ce séjour doivent permettre de favoriser la mobilité, découvrir de nouveaux horizons, favoriser la prise d'initiative, la vie en collectivité, développer l'esprit d'équipe et valoriser les compétences des ieunes.

Ce projet regroupe 10 jeunes de 11 à 16 ans, et va permettre à la majorité d'entre eux de profiter d'un séjour co-construit grâce à leur engagement et aux actions d'autofinancement qu'ils ont pu mettre en place (vente, stand de papiers cadeaux, foire à tout, organisation d'une tombola...)

Les jeunes concernés se réunissent régulièrement tous les mercredis à l'AGORA pour mener collectivement toutes les démarches nécessaires à la bonne organisation de leurs vacances (recherche du lieu d'hébergement, budgétisation du séjour – alimentation, transport, activités – écriture des courriers à envoyer aux prestataires...)

Pour faciliter le financement du séjour, les jeunes ont également participé à l'appel à projets « Project' Eure » organisé par le CRIJ de Normandie et la CAF de l'Eure. À l'issue d'une présentation de leur projet devant un jury, ils ont pu obtenir une aide de plus de 1000€.

Au mois de février, les jeunes ont choisi la destination de leur voyage! Direction Plounéour-Trez, une commune située en Bretagne en bord de mer. Le départ est prévu pour le mardi 20 juillet 2021 et prendra fin le 24 juillet 2021.



Ils seront logés en Tipi-écolo en « gestion-libre ». Ils seront encadrés par deux animateurs de l'Espace de Vie Sociale l'Agora et devront s'organiser en groupe pour l'organisation des repas et de la vie en collectivité. La tenue d'un vlog et la réalisation d'une vidéo durant ces quelques jours en Bretagne, permettront également séjour participants du conserver un souvenir de cette belle expérience collective!

Les valises sont bientôt prêtes, vivement l'été!



Site de la structure associative : www.lagora-evs.com

## Le projet du centre de loisirs de Mesnil-en-Ouche lauréat 2020

## « L'art sous toutes ses formes ».

La crise sanitaire a entraîné la fermeture de l'espace adolescents, mais les jeunes ne se sont pas découragés et ont trouvé les ressources pour répondre avec leurs encadrants à un appel à projet « project'Eure jeunes ».

Un groupe de 4 jeunes composé de Laura Carpentier en 1ère au Lycée Fresnel, Jennyfer Rousselin et Maxime Andamaye tous deux en 2nde au Lycée Fresnel et Romane Chevallier-Eckert en 3ème au collège jacques Daviel.

L'objectif est d'initier les adolescents aux différents arts comme le cirque, les arts plastiques, le théâtre, le break dance, la musique électronique, la percussion corporelle, etc....

Ce projet a été défendu en visioconférence par les jeunes, le 25 Novembre dernier devant un jury composé par la Direction Départementale de la Cohésion Sociale, la Caisse d'Allocations Familiales, le Centre Régional d'Informations Jeunesse et des lauréats de l'année précédente. ont su se montrer convaincants auprès du jury car le groupe a remporté un prix de 1500 euros pour les aider à financer leur projet.

A ce stade, les jeunes attendent la réouverture de leur local pour partir à la découverte différents arts. Dans un 1er temps, il est prévu de commencer par les arts du cirque avec des démonstrations de professionnels suivies de séances d'initiation les vendredis soir. Sur la même période, les ieunes pourront travailler leur autoportrait durant 4 mercredis. A tout cela s'ajoutent des sorties culturelles comme le théâtre. le cinéma, ....



La finalité de ce projet est de faire une représentation le Vendredi 02 Juillet mettant en scène tous les arts acquis pendant l'année. Mais à ce jour, une modification de l'échéancier semble nécessaire.

